
教育研究評議会議事録 
 

令和２年１１月１１日（水） 
１５時３０分から１６時 00 分まで  
法人本部３階  第一会議室 

 
 
 
出席者   
議 長  玉手英利（学 長） 
評議員  飯塚 博  根本建二  出口 毅  小島浩孝  矢作 清  纐纈 晃（理 事） 

      林田光祐（副学長） 
      是川晴彦  本多 薫 
      大森 桂  中西正樹 
      大西彰正  並河英紀 
      上野義之  石井邦明 
      中島健介  落合文吾 
      村山秀樹  渡部 徹 
      佐藤慎哉 
 
 
陪席者 
監 事  渡辺 均  大森夏織 

 
 
 
 
 
 
１ 教育研究評議会議事録（１０月１４日開催）の確認 
  議長から，前回１０月１４日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
２ 【協議】令和３年度一般選抜学生募集要項について 

出口理事から，昨年度入試からの主な変更点と今後の日程について審議願うものである旨説明があ
った。 
次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
３ 【報告】令和２年度年度計画の進捗状況について 
  根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
４ 【報告】教員活動評価の今後の進め方について 
  根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
５ 【報告】山形大学における研究体制の整備に関する規程の一部改正について 
  飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
６ 【報告】令和３年度山形大学学校推薦型選抜・総合型選抜等の志願状況について 
  出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
７ 【報告】令和２年度卒業・修了予定者の就職内定状況（１０月末現在）について 

矢作理事から，議題に関して，報告があった。 



 
 
８ 【その他】令和２年度決算に向けて 

根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９ その他 
 １）大西評議員から，バイアウト制度に係る本学の対応状況について確認があり，飯塚理事から，来

年度早々の導入に向け検討を進めている旨の報告があった。 
 ２）学長から，１１月２日～３日の新聞・テレビで報道があった事案に対し，報告があった。 
 
 
   次回は，令和 2年 12月 9日（水）に開催することとなった。 


